

burgische Laubblätter mit viel drauf und von einer Abwechslung, die nicht ohne Studium erreicht worden ist. Zwölf verschiedene Arten hat sie herausgebracht. Die Kinder sind aus geheimnisvollen Gründen überhaupt nicht sichtbar."

Ich grübelte immer noch über den sonderbaren Glaspokal nach — das Ding kannte ich doch. Mit einem Male wurde ich auf ein Plüscherl aufmerksam, das aus einer dunklen Ecke tönte. Ich trat näher und fand dort eine Waschschüssel, in der zwei Goldfische schwammen, und in demselben Augenblick brach ich in ein schallendes Gelächter aus. Hühnchen erkannte sofort den Grund und machte eins von seinen allersüßigsten Gesichtern. „Allzeit erfindungsreich zu sein“, sagte er, „ist die Haupteigenschaft eines guten Ingenieurs. Ein solch opulentes Gerät wie eine Bowle befindet sich nicht bei unserer einfachen Aussteuer. Jedoch besitzen wir dies kostliche Goldfischglas. Ich denke, die bescheidenen und einfachen Dinge treten es uns für diesen feierlichen Zweck gerne ab.“

Ich war unterdes auf den Balkon hinausgetreten, auf dessen winzigem Raum Hühnchen seine Blumenzucht betrieb. An den Gitterstäben rankten Winden empor, und rechts und links stand ein blühender Oleander. Jedoch dies alles war mir bekannt und fiel mir nicht auf, aber neu waren mit zwei kleinen bunten Papierlaternen, die an den Oleandern hingen. Hühnchen stand plötzlich hinter mir: „Vorbereitungen zur italienischen Nacht!“ sagte er. Er wollte noch mehr Erklärungen geben, wurde aber unterbrochen, da Frau Lore mit einer mächtigen Schüssel aus der Küche kam, auf der eine gewaltige Kuppel der verschiedenartigsten Butterbröte prangte, während zugleich die Türglocke ging und den alten Gram mit seiner Jubelrant ankündigte. Mit röhrender Herzlichkeit wurden sie von den beiden guten Leuten empfangen, so daß die erste Besangenheit sich bald verlor. Der alte Gram war in einen etwas fadenscheinigen, aber wohlgebürsteten schwarzen Anzug gekleidet, der schon vor zehn Jahren nicht mehr modern war, und grinste ungemein, seine Braut, ein schüchternes, ältliches, unscheinbares Wesen, trug ihr „Schwarzseidenes“, dem man ansah, daß es schon weit weiß wie oft durch irgendeine kleine geschickte Aenderung in bescheidenster Weise den Ansprüchen der Mode gefolgt war. Mit großer Mühe wurde das Brautpaar auf den Ehrenplatz genötigt. Hühnchen war unterdes verschwunden. Nach kurzer Zeit kam er zurück und ließ die Tür zum Nebenzimmer hinter sich auf. Frau Lore hatte sich ans Klavier gesetzt und spielte etwas Feierliches, das Brautpaar sah

Mit Chlorodont wird trocken geputzt!

- 1.
- 2.
- 3.

1. 1-2 cm Chlorodont-Zahnpaste auf die trockene Zahnbürste drücken.
2. Die Zähne gründlich innen und außen putzen, auch von oben nach unten und von unten nach oben.
3. Jetzt erst mit nasser Bürste gründlich nachputzen und den Mund sorgfältig spülen.

Chlorodont